

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

Una pintura de Joaquín Marchal, con María Santísima de la Soledad Coronada como protagonista, anunciará la Semana Santa de Priego 2026

La Agrupación General de Hermandades y Cofradías hace entrega del título honorífico de Cofrade Ejemplar a José Antonio González, y de la Medalla de la Agrupación a la Coral Alonso Cano y la Banda Sinfónica de la EMMD de Priego.

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 18 de enero de 2026 - 14:36



Una pintura de María Santísima de la Soledad Coronada, obra del tuccinato Joaquín Marchal Órpez, conforman la base del cartel anunciador de la Semana Santa de Priego 2026, presentado a primera hora de la tarde de hoy domingo en el transcurso del acto celebrado en el Teatro Victoria en el que se ha procedido a la entrega de las distinciones que anualmente concede la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de nuestra localidad.

El acto, en el que se ha dado cita una nutrida representación del mundo cofrade, también ha servido para presentar los carteles anunciadores de

los Domingos de Mayo y Corpus Christi.

En cuanto al cartel de la próxima Semana Santa, realizado en óleo sobre tabla, destaca la presencia de María Santísima de la Soledad Coronada como imagen central de la composición, ubicada en el dintel de la iglesia de San Pedro, sede canónica de la cofradía de la que es titular, y flanqueada por dos acólitos ceroferarios. En la parte inferior del cartel, el autor, como un guiño a la monumentalidad de Priego, ha reproducido parte del almohadillado de la Fuente de la Salud, del recinto de la Fuente del Rey, en el que la venerada imagen fue coronada canónicamente.

En lo que respecta al cartel anunciador de los Domingos de Mayo, un *collage* fotográfico de las imágenes que toman parte en el ciclo, su autor es José Antonio García Pérez, mientras que el cartel anunciador de las fiestas del Corpus Christi es una instantánea de Antonio Jesús Jiménez Ballesteros, en la que se plasma el momento del paso de la Custodia procesional el pasado año por la calle Río, con el campanario de la parroquia del Carmen como fondo de la imagen.

En el transcurso del acto, también se procedió a la entrega del título de cofrade ejemplar a José Antonio González Sánchez, en reconocimiento a los méritos contraídos dentro de las hermandades y cofradías prieguenses, así como la Medalla de la Agrupación, en este caso a la Coral Alonso Cano y a la Banda Sinfónica de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego.

En la parte final del acto se puso de manifiesto en las distintas intervenciones, entre ellas la del alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, la presidenta y el consiliario de la Agrupación, Inmaculada Alcalá-Zamora y Ángel Cristo Arroyo respectivamente, el peso de las cofradías y hermandades en el día a día de la localidad, coincidiendo todos durante sus intervenciones en el esfuerzo realizado por todas las partes implicadas en la organización de la Magna Prieguense, cuya celebración estaba prevista para el 22 de marzo del pasado año y que debido a las inclemencias meteorológicas, finalmente no pudo celebrarse.

Durante el acto, se contó con la actuación musical de la Banda Sinfónica y de la Coral Alonso Cano que interpretaron de manera conjunta el *Benedictus*, Misa Brevis, de J. de Haan, y la marcha *Encarnación Coronada*, de Abel Moreno.